

## P R E S E N T A C I O N

JOSÉ R. CASTELAZO, DISTINGUIDO ADMINISTRATIVISTA PÚBLICO Y ESTUDIOSO DE LA ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL, PRESENTÓ EN EL NÚMERO 69 DE ESTA SERIE PRAXIS EL TEMA REFERIDO A LAS TÉCNICAS Y ESPECIALIDADES EN ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL, EN EL CUAL ANALIZÓ LOS ELEMENTOS QUE INTEGRAN EL SISTEMA DE ADMINISTRACIÓN DE PERSONAL PÚBLICO ASÍ COMO LOS MEDIOS NORMATIVOS Y TÉCNICOS PARA SU FUNCIONAMIENTO.

EN ESTE NÚMERO DE LA SERIE PRAXIS, EL AUTOR AGREGA, ADEMÁS DE LOS TEMAS SEÑALADOS, UNA ADICIÓN IMPORTANTE AL TRAZAR LA HISTORIA DE LAS RELACIONES ENTRE EL ESTADO Y SUS TRABAJADORES DESDE 1917 HASTA NUESTROS DÍAS.

TRATA TAMBIÉN OTROS ASPECTOS IMPORTANTES, TALES COMO LA -- PRESENCIA DE LA ORGANIZACIÓN SINDICAL EN LA BUROCRACIA, LA PROMULGACIÓN DE ALGUNOS ORDENAMIENTOS JURÍDICOS COMO LA -- LEY FEDERAL DE LOS TRABAJADORES AL SERVICIO DEL ESTADO, Y LA INSTRUMENTACIÓN DE TÉCNICAS DE GESTIÓN DE PERSONAL CON EL PROPÓSITO DE PROPONER UN MARCO DE REFERENCIA QUE UBIQUE LAS ESTRATEGIAS QUE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MEXICANA UTILIZA PARA INTEGRAR NORMAS, POLÍTICAS, FUNCIONES Y PROCEDIMIENTOS ORIENTADOS A LA FORMACIÓN DE UN SERVICIO CIVIL DE CARRERA.

ANALIZA, ASÍMISMO, LAS POSIBLES OPCIONES PARA LA IMPLANTACIÓN DE UN SERVICIO CIVIL DE CARRERA, ESTABLECIENDO LOS --

FACTORES A CONSIDERAR EN CADA UNA DE ELLAS Y LOS ALCANCES Y LIMITACIONES QUE ENFRENTARÍA TAL IMPLANTACIÓN.

EL AUTOR ES UN DESTACADO ESTUDIOSO Y SERVIDOR DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DEL PAÍS. HA SIDO UN ACTIVISTA SOBRESALIENTE EN LA POLÍTICA NACIONAL Y HA DESEMPEÑADO CARGOS DE MUCHA RESPONSABILIDAD EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA FEDERAL, COMO EL DE DIRECTOR GENERAL DE RECURSOS HUMANOS DE LA SECRETARÍA DE SALUD, DE 1980 A 1984. EN LA ACTUALIDAD ES DIRECTOR GENERAL DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS GENERALES DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y ECOLOGÍA. ADEMÁS DE SER MAESTRO DE VARIAS GENERACIONES DE ESTUDIANTES DE LA MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE ESTE INSTITUTO, JOSÉ R. CASTELAZO ES TAMBIÉN PROFESOR EN LA FACULTAD DE CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES DE LA UNAM. ES AUTOR DE VARIOS LIBROS Y RECIENTEMENTE PUBLICÓ UN ESTUDIO SOBRE LA CLASE GOBERNANTE MEXICANA.

EL INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTÁ SEGURO QUE CON ESTA PUBLICACIÓN ESTÁ CONTRIBUYENDO A LA DISCUSIÓN ESCLARECEDORA DE UN TEMA VIGENTE Y DE SUMA TRASCENDENCIA PARA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA NACIONAL Y QUE POR LO TANTO, SU LECTURA SERÁ DE MUCHO INTERÉS PARA LOS INVESTIGADORES Y ESPECIALISTAS EN LA MATERIA.

LIC. IGNACIO PICHARDO PAGAZA  
PRESIDENTE